

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Hasil penelitian yang dilakukan berdasarkan pembahasan dan analisis, maka selanjutnya dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Hasil dari Uji Hipotesis yang pertama dari correlations adalah peneliti menyimpulkan bahwa korelasi antara Intensitas Menonton sebesar 0,816. Setelah diketahui koefisien korelasi, maka hasil analisis tersebut dapat dilihat bahwa Intensitas Menonton (Variabel X) memiliki pengaruh atau hubungan yang kuat, yaitu berada di interval 0,80 – 1,000 terhadap Tingkat Kepedulian (Variabel Y).
2. Hasil uji hipotesis yang kedua dari Model Summary, dapat diketahui korelasi/hubungan R yaitu sebesar 0,877. Dari output statistik tersebut diperoleh koefisien determinasi (R Square) sebesar 0,762. Nilai R Square 0,762 ini berasal dari pengkuadratan nilai koefisien korelasi (R) yaitu $0,877 \times 0,877 = 0,769$. Besarnya angka koefisien determinasi (R Square) adalah 0,769 atau sama dengan 76,9%. Angka tersebut mengandung arti bahwa variabel Intensitas Menonton (X) secara simultan (bersama-sama) berpengaruh terhadap variabel Tingkat Kepedulian (Y) sebesar 76,9%. Sedangkan sisanya ($100\% - 76,9\% = 23,1\%$) dipengaruhi oleh variabel lain diluar persamaan regresi ini atau variabel yang tidak teliti.

Jadi kesimpulan dari hasil akhir dari uji hipotesis ialah dari output di atas menggunakan program SPSS Stastistik Versi 24. dapat diketahui t hitung adalah 10,788, dengan nilai signifikansi $0.000 < 0,05$. Hasil uji hipotesis pada penelitian ini ialah Intensitas Menonton (Variabel X) berpengaruh sangat kuat terhadap Tingkat Kepedulian (Variabel Y) dengan nilai 0,877 berada di interval 0,80 – 1,000.

5.2 Saran

Untuk para youtuber atau konten kreator diharapkan untuk menelaah kembali apa yang harus dilakukan untuk membuat suatu konten yang bermanfaat dan tidak merugikan orang lain hanya untuk mendapatkan uang dari youtube.

Bagi peneliti diharapkan dapat dijadikan referensi untuk penelitian selanjutnya. Dalam penelitian ini peneliti masih banyak memiliki kekurangan. Untuk peneliti selanjutnya dapat menambahkan beberapa variabel bebas lainnya yang dapat memberikan pengaruh pada tingkat kepedulian sehingga mampu menghasilkan penelitian yang lebih baik lagi.

